

## 6年生が修学旅行、5年生が自然教室に行ってきました！

6年生が10月7日、8日の1泊2日で、5年生が10月16日～18日の2泊3日で行ってきました。修学旅行では、1日目は平和に関する学習、2日目はハウステンボスで楽しく過ごしました。自然教室では、自然に触れ、信頼関係を深めること、大人に頼らずに自分たちでしっかり考えて行動する、つまり自立することを大きなめあてとして頑張りました。教師の指示も極力最小限にし、自分たちで考えさせることを徹底しました。共に、大きな成果があった反面、今後取り組むべき課題も増えてきたように思います。

6年生は、残り半年で、修学旅行で学んだことを下学年に行動で示してほしいと思います。また、5年生は、是非、自然教室での経験を生かして次のリーダーとして育てほしいと願っています。

## 運動集会を行います

以前よりお知らせしておりましたように、28日(金)に運動集会を行います。本来5月に運動会として行う予定でしたが、昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から延期、規模を縮小しての開催となりました。子どもたちはこの集会に向け、目標を持ち、連日頑張っています。当日は子どもたちの頑張りを是非ご覧ください。

なお、事前をお願いしておりました通り、新型コロナウイルス感染対策として、密を避けるため、観覧はお子様演技を行っている時のみでお願いします。また、駐車場がありませんので、学校が許可した車以外は、車での来校はご遠慮ください。くれぐれも近隣のご迷惑にならないよう路上駐車等はしないようお願いします。いろいろとご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします。

### <運動集会プログラム>

#### ○ 開会式(※9:45開会予定)

##### 1. 準備運動

2. 5年:表現+競争遊戯 9:55~10:07

3. 3年:競争遊戯+表現 10:10~10:22

4. 1年:表現+競争遊戯 10:25~10:37

5. 2年:表現+走 10:40~10:52

6. 4年:表現 10:55~11:07

7. 6年:表現+走 11:10~11:25

#### ○ 整理運動

#### ○ 閉会式(※11:35終了予定)

※各学年の演技時間帯は、進行の関係で若干前後することがあります。どうぞご了承ください。

